

Datenschutz-Erklärung für den 4th Alps-Adriatic Inverse Problems Workshop 2025 (AAIP 2025)

Privacy Policy for the 4th Alps-Adriatic Inverse Problems Workshop 2025 (AAIP 2025)

Wichtiger Hinweis: Diese Übersetzung wurde mit großer Sorgfalt erstellt. Im Falle von Unstimmigkeiten oder Widersprüchen zwischen dem deutschen Originaltext und der übersetzten Fassung gilt nur die deutsche Fassung als authentisch und rechtsverbindlich.

Important Note: This translation has been done with great care. In case of discrepancies or contradictions between the German original text and the translated version, only the German version is considered authentic and legally binding.

Verarbeitungszwecke, Datenkategorien, Rechtsgrundlage, Dauer der Verarbeitung und Datenübermittlung	Purposes of processing, categories of data, legal basis, duration of processing and transfer of data
<p>Anmeldung und Durchführung</p> <p>Zum Zweck der Anmeldung zur Tagung verarbeiten wir Daten laut <i>Registration Form</i> (Link: Registration). Die Verarbeitung dieser Daten findet auf Grundlage des Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO (Vertragserfüllung / Vertragsanbahnung) statt. Die von Ihnen bereit gestellten personenbezogenen Daten sind zur Durchführung und Abwicklung der Veranstaltung (Anmeldung, Kommunikation, Verwaltung, Dokumentation) erforderlich und eine Teilnahme ist ohne sie nicht möglich. Eine Weitergabe der Daten an Dritte außerhalb der Veranstaltungsorganisation findet nicht statt. Wir speichern und verarbeiten die Daten zur Anmeldung und Durchführung der <i>4th Alps-Adriatic Inverse Problems Workshop 2025</i> und darüber hinaus solange gesetzliche Aufbewahrungspflichten es vorschreiben, Rechtsansprüche gegenüber der Universität geltend gemacht werden können oder ein berechtigtes Dokumentationsinteresse seitens der Universität besteht.</p>	<p>Registration and implementation</p> <p>For the purpose of registration for the conference, we process data according to the Registration Form (link: Registration). The processing of this data takes place on the basis of Art. 6 para. 1 lit. b DSGVO (contract performance / contract initiation). The personal data provided by you are necessary for the implementation and processing of the event (registration, communication, administration, documentation) and participation is not possible without them. The data will not be passed on to third parties outside the event organization. We store and process the data for the registration and execution of the <i>4th Alps-Adriatic Inverse Problems Workshop 2025</i> and beyond as long as legal retention obligations require it, legal claims can be asserted against the university or a legitimate documentation interest on the part of the university exists.</p>
<p>Anmeldung mit Account</p> <p>In dem von uns verwendeten Veranstaltungstool können Sie einen</p>	<p>Registration with account</p> <p>You can create an account in the event tool we use. In doing so, we process your first</p>

<p>Account erstellen. Dabei verarbeiten wir auf Basis Ihrer Einwilligung gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO Ihren Vornamen, Ihr Nachname, Ihre E-Mail-Adresse, Ihren User-Namen und Ihr Passwort. Die Anmeldung zum <i>4th Alps-Adriatic Inverse Problems Workshop 2025</i> setzt eine Erstellung eines Accounts voraus. Eine Weitergabe der Account-Daten an Dritte findet nicht statt. Sie haben jederzeit das Recht Ihren Account selbstständig wieder zu löschen.</p> <p>Damit das System erkennen kann, dass Sie angemeldet sind, werden sogenannte Session-Cookies gesetzt. Dabei handelt es sich um kleine Textdateien, die mit Hilfe des Browsers auf Ihrem Endgerät abgelegt werden. Sie richten keinen Schaden an. Einige Cookies bleiben auf Ihrem Endgerät gespeichert, bis Sie diese löschen. Sie ermöglichen es uns, Ihren Browser beim nächsten Besuch wiederzuerkennen. Wenn Sie dies nicht wünschen, so können Sie Ihren Browser so einrichten, dass er Sie über das Setzen von Cookies informiert und Sie dies nur im Einzelfall erlauben.</p>	<p>name, last name, email address, user name and password on the basis of your consent in accordance with Art. 6 Para. 1 lit. a DSGVO. Registration for the <i>4th Alps-Adriatic Inverse Problems Workshop 2025</i> requires the creation of an account. Account data will not be shared with third parties. You have the right to delete your account at any time.</p> <p>So that the system can recognize that you are logged in, so-called session cookies are set. These are small text files that are stored on your terminal device with the help of the browser. They do not cause any damage. Some cookies remain stored on your end device until you delete them. They enable us to recognize your browser on your next visit. If you do not wish this, you can set up your browser so that it informs you about the setting of cookies and you only allow this in individual cases.</p>
<p>Bild- und Videoaufnahmen während der Veranstaltung</p> <p>Zu Dokumentationszwecken werden während der Veranstaltung hier und da Fotos gemacht. Die Verarbeitung dieser Daten beruht auf Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO (berechtigten Interesses der Universität Klagenfurt an einer effektiven Presse- und Öffentlichkeitsarbeit als Begleitung der Veranstaltung und deren Dokumentation). Die Zielsetzung des <i>4th Alps-Adriatic Inverse Problems Workshop 2025</i> wird durch die Presse- und Öffentlichkeitsarbeit im Hinblick auf das Bekanntwerden der Veranstaltung an sich gefördert und vermittelt die Botschaft, dass sich die Teilnahme lohnt. Die Aufnahmen sind nicht darauf gerichtet, einzelne Personen hervorzuheben und werden zur Gänze oder in Teilen in Printmedien, im Internet (z.B. auf der</p>	<p>Picture and video recordings during the event</p> <p>Photos will be taken here and there during the event for documentation purposes. The processing of this data is based on Art. 6 para. 1 lit. f GDPR (legitimate interest of the University of Klagenfurt in effective press and public relations work to accompany the event and its documentation). The objective of the <i>4th Alps-Adriatic Inverse Problems Workshop 2025</i> is promoted by the press and public relations work with regard to publicizing the event itself and conveying the message that participation is worthwhile. The photographs are not aimed at highlighting individuals and will be published in whole or in part in print media, on the internet (e.g., on the homepage) as well as on social media platforms (e.g.: Facebook) maintained by Klagenfurt University. Photos</p>

<p>Homepage) sowie in social media Plattformen (z.B.: Facebook), die von der Universität Klagenfurt betreut werden, veröffentlicht. Fotos und Videos werden gelöscht, sobald kein berechtigtes Interesse mehr besteht, die jeweilige Veranstaltung zu präsentieren. Dies ist zum Beispiel dann der Fall, wenn für diese Veranstaltung nicht mehr geworben werden muss, da keine Folgeveranstaltung mehr abgehalten wird.</p>	<p>and videos will be deleted as soon as there is no longer a legitimate interest in presenting the respective to present the respective event. This is the case, for example, when this event no longer needs to be advertised because no follow-up event will be held.</p>
<p>Calls for Abstracts – für Vortragende</p> <p>Wir bitten Sie, den Abstract für den Zweck der Auswahl eines Vortrages während der AAIP 2025 hochzuladen. Wenn wir Sie auswählen, veröffentlichen wir Ihren Namen, Ihre Organisation, den Titel und das Abstract im Overview auf der Veranstaltungshomepage. Diese Verarbeitung beruht auf Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO (Einwilligung). Die Auswahl eines Vortrages setzt eine Einwilligung zur Veröffentlichung auf der Homepage voraus. Eine direkte Weitergabe des Abstracts an Dritte außerhalb der Veröffentlichung findet nicht statt. Wenn wir Sie nicht auswählen, wird der Abstract wieder gelöscht.</p> <p>Sie können Ihre Einwilligung jederzeit schriftlich (gerichtet an die unter Verantwortliche für die Datenverarbeitung angegebene Stelle) widerrufen. Ansonsten gilt sie ohne zeitliche Begrenzung. Der Widerruf gilt für alle zukünftigen Veröffentlichungen, nicht jedoch für bereits erfolgte. Wir speichern und verarbeiten die Abstracts der ausgewählten Vortragenden der <i>4th Alps-Adriatic Inverse Problems Workshop 2025</i> darüber hinaus solange gesetzliche Aufbewahrungspflichten es vorschreiben, Rechtsansprüche gegenüber der Universität geltend gemacht werden können oder ein berechtigtes Dokumentationsinteresse seitens der Universität besteht.</p>	<p>Calls for Abstracts - for presenters</p> <p>We ask that you upload the abstract for the purpose of selecting a presentation during AAIP 2025. If we select you, we will publish your name, organization, title and abstract in the Overview on the event homepage. This processing is based on Art. 6 para. 1 lit. a GDPR (consent). The selection of a presentation requires consent for publication on the homepage. A direct transfer of the abstract to third parties outside the publication does not take place. If we do not select you, the abstract will be deleted again.</p> <p>You may revoke your consent at any time in writing (addressed to the office specified under data controller). Otherwise, it is valid without time limit. The revocation applies to all future publications, but not to those already made. We store and process the abstracts of the selected speakers of the <i>4th Alps-Adriatic Inverse Problems Workshop 2025</i> furthermore as long as legal retention obligations require it, legal claims can be asserted against the university or a legitimate documentation interest on the part of the university exists.</p>

<p>Versand von Einladungen zu zukünftigen Workshops</p> <p>Der Versand von Einladungen an Personen aus bestehenden Kontaktdatenbanken, die bereits an einem <i>Alps-Adriatic Inverse Problems Workshops 2025</i> teilgenommen haben, erfolgt aufgrund des berechtigten Interesses der Universität nach Art 6 Abs 1 lit f DSGVO.</p> <p>Sie haben jederzeit das Recht, dieser Verarbeitung zu widersprechen. Ab diesem Zeitpunkt erhalten Sie keine Einladungen mehr. Wenden Sie sich bitte an: anita.wachter@aau.at.</p>	<p>Sending invitations to future workshops</p> <p>The sending of invitations to individuals from existing contact databases who have already participated in an <i>Alps-Adriatic Inverse Problems Workshops 2025</i> is based on the legitimate interest of the university according to Art 6 para 1 lit f DSGVO.</p> <p>You have the right to object to this processing at any time. From this point on, you will no longer receive invitations. Please contact: anita.wachter@aau.at.</p>
<p>Rechte der Betroffenen</p> <p>Sie haben ein Recht auf Auskunft, um zu überprüfen, ob und welche personenbezogenen Daten wir über Sie gespeichert haben; ein Recht auf Berichtigung Ihrer personenbezogenen Daten, die falsch sind, ein Recht auf Löschung Ihrer personenbezogenen Daten, die nicht (mehr) rechtskonform verarbeitet werden, sowie in diesem Zusammenhang ein Recht auf Einschränkung der Verarbeitung. Sie haben auch ein Recht auf Datenübertragbarkeit. Wenn sich die Verarbeitung auf eine Einwilligung stützt, haben Sie das Recht, die von Ihnen erteilte Einwilligung jederzeit ohne Angabe von Gründen zu widerrufen. Sie haben ein Recht auf Löschung personenbezogener Daten, wenn Sie Ihre Einwilligung, auf die sich die Verarbeitung stützte, widerrufen und es an einer anderweitigen Rechtsgrundlage für die Verarbeitung fehlt. Die Rechtmäßigkeit der Datenverarbeitung bis zum Zeitpunkt Ihres Widerrufs bleibt unberührt. Soweit wir eine Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten auf überwiegende berechnete Interessen stützen, haben Sie ein Recht auf Widerspruch. Wenden Sie sich bitte bezüglich all dieser Rechte an die unter Verantwortliche für die Datenverarbeitung</p>	<p>Rights of the data subjects</p> <p>You have a right of access to check whether and which personal data we hold about you; a right to rectify your personal data that is incorrect, a right to erasure of your personal data that is not (any longer) processed in accordance with the law and, in this context, a right to restriction of processing. You also have a right to data portability. If the processing is based on consent, you have the right to revoke the consent you have given at any time without giving reasons. You have a right to erasure of personal data if you withdraw the consent on which the processing was based and there is no other legal basis for the processing. The lawfulness of the data processing up to the time of your revocation remains unaffected. Insofar as we base any processing of your personal data on overriding legitimate interests, you have a right to object. Please contact the office indicated under data controller regarding all of these rights. You also have a right of appeal to the data protection authority: www.dsb.gv.at/kontakt.</p>

<p>angegebene Stelle. Sie haben auch ein Beschwerderecht bei der Datenschutzbehörde: www.dsb.gv.at/kontakt.</p>	
<p>Verantwortliche für die Datenverarbeitung</p> <p>Universität Klagenfurt, Institut für Mathematik, Universitätsstraße 65- 67, 9020 Klagenfurt am Wörthersee, E-Mail: anita.wachter@aau.at. Den Datenschutzbeauftragten der Universität erreichen Sie unter dsb@aau.at.</p>	<p>Controller for data processing</p> <p>University of Klagenfurt, Institute of Mathematics, Universitätsstraße 65- 67, 9020 Klagenfurt am Wörthersee, e-mail: anita.wachter@aau.at. You can reach the University's data protection officer at dsb@aau.at.</p>